



Christophe Dutoit

DANS LES ABYSSES DE «20 000 LIEUES SOUS LES MERS»

La salle CO2 de La Tour-de-Trême a plongé vendredi dans les profondeurs de *20 000 lieues sous les mers*. Quelque 220 spectateurs ont suivi les péripéties du professeur Aronnax et de ses acolytes dans leur geôle, le *Nautilus*, emmenés par la compagnie Les voyages extraordinaires. Véritable défi visuel, relevé par le metteur en scène lausannois Christian Denisart et le scénographe Gilbert Maire, la pièce a révélé quelques moments enchanteurs, dont la scène où le capitaine Nemo, le professeur et son domestique partent à la chasse aux méduses. En photo, un géolier du *Nautilus*, à l'heure du maquillage.

GRU